

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von unserem lieben

Erik Tanner-Gilgen

erfahren durften.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele ihn geliebt und geschätzt haben.

Danken möchten wir herzlich für die vielen lieben Briefe und Karten, die wunderschönen Blumen und Kränze sowie die grosszügigen Spenden für den Grabschmuck und Médecins Sans Frontières/Ärzte ohne Grenzen.

Ein besonderer Dank gebührt Herrn Dr. HR Kneubühler für die jahrelange gute ärztliche Hilfe und dem Team Hausbetreuungsdienst für Stadt und Land Thun für die liebevolle und aufmerksame Pflege.

Herzlichen Dank Herrn Pfarrer Thomas Bornhauser für die tröstenden und einfühlsamen Worte. Frau Ruth Blaser und Alexandre Dubach danken wir für die wunderschöne, berührende musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Familie Cafilisch danken wir für die hilfreiche Unterstützung und Begleitung in dieser schweren Zeit.

Wir bedanken uns bei allen, die Erik in Freundschaft verbunden waren und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Steffisburg, im August 2016

Die Trauerfamilien